

●保護者アンケート(2学期末)より

2学期末にご協力いただいた学校評価のための保護者アンケートについて、先日「南小だより臨時号」で結果をお知らせしたところです。今回はその続きとして、「地域での子供たちのあわれ」を紹介します。

よい表れ

「あいさつがよくできる」15人

- 挨拶を自分からするようになった。親子で散歩をしている時に近所の知り合いが増えていて驚いた。
- 通勤時、子どもたちを見ると、笑顔で登校しています。交通指導員の方にも進んで挨拶をしています。
- きちんと挨拶出来る子が多い。 ※他 12人

「交通マナーがよい」7人

- 横断歩道を渡る時、子供たちの方から車に「お先にどうぞ」と言ってくれたり、渡らせてあげるとどの子もちゃんと会釈をしてくれたりして、いつも「みんないい子たちだなあ」と思います。
- 車が来そうな時は端に寄って止まり、車に譲られた時は急いで通る姿に、いつも感心しています。
- 通学路の信号のない横断歩道で、譲ってくれた車に対してお辞儀をしている姿を見て、とても気持ちのよい行動がとれていると感じました。 ※他 4人

「仲がよい」7人

- 学年に関係なく仲よく遊んでいるところ。 ○男女学年問わず、仲がよい。
- 登下校中、高学年が低学年の面倒をみている。 ※他 4人

その他

- ごみ拾いをしながら登校する児童がいて、すばらしいと思います。 ※他 3人
- 登下校時に、怪我をした人に進んで手を貸してあげている。
- 数年ぶりに地域の秋祭りが開催され、娘は太鼓を叩きました。初め本人は消極的でしたが、お友達も参加するということで思い切って参加。とても楽しかったようで、地域の方たちとも触れ合えるよいきっかけとなりました。今後も地域の活動が活発になれば子供たちにもよい影響があると思いました。

直したい表れ

「交通ルール・マナーが守れない」10人

- △登下校中、ふざけて押し合っていて、道路に飛び出しそうで危ないことがある。
- △自転車の乗り方(横断歩道の渡り方や歩道での走行)や、歩いているときに向かいから来た人に道を譲らず広がって歩く子がよく見かけられる。
- △交通ルールやマナーを守れない児童がいる。 ※他 7人

その他

- △恥ずかしさがあるのだと思うが、元気な挨拶がもっとできたらいいなと思う。 ※他 1人
- △学校帰りに勝手に友達の家へ寄り道してくる事があるみたいです。違うコースから帰って来られると何かあった時に心配です。 ※他 1人
- △言葉遣いがあまり良くないと思います。 ※他 1人

貴重なご意見や情報をありがとうございます。

今回の結果から、地域の中で、多くの子供たちがすてきな行動をしていると知ることができました。よい表れは大いに称揚し、直したい表れについては引き続き根気強く指導していきます。ご家庭でもこれらの内容について、お子さんと話す機会を作っていただくとよいと思います。

来年度に向けた確認と手続きについて

年度末を迎えるに当たり、令和6年度の児童数を正確に把握する必要がありますので、以下の点について確認と手続きをお願いします。

- 3月末までに転居や転校の可能性があるご家庭は、学級担任または教頭までお知らせください。
- 南小に転入してくる児童の情報がありましたら、学校までご連絡ください。
- 学区外から通学しているご家庭については、早めに指定校変更の手続きをお願いします。